
平成２７年度 第４回 東区自治協議会 第１部会 会議概要録 

 

 

日  時  平成２７年７月１０日（金）午前１０時～１２時 

会  場  東区プラザ 音楽練習室１ 

出席委員  ８名出席（作左部委員、若槻委員欠席） 

進 行 役  佐藤委員 

 

１．議事に沿って討議した。 

１）地域コミュニティ協議会の会長との意見交換会の振り返り 

日時：平成２７年６月１７日（水）午前１１時～１２時 

 テーマ：平成２７年度区自治協議会提案事業について 

 感想 

・前回の意見交換会より、より具体的になったのではないか。 

 

２）新潟県立大学の学生とのワークショップの振り返り 

日時：平成２７年７月９日（木）午後１時～２時３０分 

 テーマ：若者が考える東区のまちづくり 

～防災・福祉・産業の課題と解決方法～ 

感想 

・若い人の意見を聞くことができて良かった。 

・１回のワークショップで終わるのではなく、複数回実施したい。 

・学生がまちづくりに関わりたい気持ちを知ることができた。 

・これからのまちづくりに若い人の意見を取り入れたい。 

 

 ３）平成２７年度区自治協議会提案事業について 

  ① 講演会について 

・全体事業として取り組むのか、各部会事業として取り組むのかを確認 

し、第１部会としては、全体事業として取り組むことを確認した。 

理由としては、全ての部会が市民協働を担っているため、分散するこ 

とは好ましくないことや、部会毎に講演会を行うと、参加者が同じに

なるため、事業自体がぼやけてしまうことがあげられた。 

・新潟県立大学の学生（２名）、自治協から１名、コミ協会長から１～２

名、パネリストとして参加してもらってはどうかという意見が出たが、 

 提案事業検討部会で協議してもらうことになった。 

 



② 普及啓発事業（地域防災普及支援事業）について 

    避難誘導看板の制作及び設置の状況について、事務局より説明した後、

討議した。 

    主な意見 

・検証作業を、学生と地域や委員が一緒になって行ってはどうか。 

 

③ その他 

・新潟県立大学の地域連携センターと連携した学生と地域の繋がりにつ

いて、今後検討していきたい。 

 

２．事務局より事務連絡 

   次回開催日 平成２７年８月７日（金）午前１０時～ 

東区役所 会議室Ａ 


